



meinedesignerei
Michael Gummersbach
Hammerschmiede 10
88368 Bergatreute

Referenzschreiben

meinedesignerei Michael Gummersbach wurde beauftragt, unsere Website neu zu gestalten. Er war maßgeblich an der Gestaltung und Texterstellung beteiligt. Die Zusammenarbeit verlief schnell, unkompliziert und äußerst professionell. Die grafische Umsetzung der Website war einfach beeindruckend. Dank Michaels frischen Ideen erhielt meine Website neuen Schwung. Die Seite sieht total anders aus als was man von anderen Webdesignern kennt. Innerhalb kürzester Zeit ging die Website online und begeisterte mich vollkommen. Die Zusammenarbeit war nicht nur äußerst effektiv, sondern machte auch jede Menge Spaß. Ich bin nicht nur von meinem neuen Online-Auftritt begeistert, sondern auch von der fairen und erschwinglichen Umsetzung. So eine harmonische Zusammenarbeit hatte ich bisher noch nicht erlebt. Gerne empfehle ich Michael weiter.

Claus Kempter
Inhaber